
Le bonheur, c'est

quand l'espace d'un

instant, on se sent

flotter sur le monde

et on arrive alors à

se dire que ça en

vaut quand même la

peine.

Babette 21 ans Lausanne
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